
Ata nº 121

Aos  doze  dias  do  mês  de  setembro  de  dois  mil  e  dezenove,  às  quatorze  horas,  os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente, na Sede
do Instituto, sito à Rua Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes  Conselheiros  titulares:  O indicado  pelo  executivo  Pedro  Rogério  de  Souza,
Daniel  Brum  Corrêa  eleito,  Saulo  Bandeira  eleito,  o  representante  do  SIMP  Mauro
Lindemann e a Diretora Administrativa e Financeira do PREVPEL Maria Lorena Dobke
Portantiolo. Também presente a Gestora do Fundo Maria Gênessi Garcia. A reunião inicia
e imediatamente é concedida a palavra a Gestora, a qual relata que está com dificuldade
na  obtenção  das  informações  quanto  aos  recursos  aplicados  nos  Fundos  de
Investimentos, pois as informações que lhe foram fornecidas pelo Gestor Anterior estão
desatualizadas,  e  também  manifesta  que  o  Instituto  recebeu  uma  notificação  de
desenquadramento de um Fundo. Os conselheiros, por sua vez informaram que se trata
de um Fundo Fechado da Caixa Econômica Federal, cujo o resgaste se dará apenas ao
vencimento dele, e que é uma notificação recorrente de um desenquadramento passivo. A
Gestora manifesta também que vai precisar realizar uma análise detalhada de todos os
Fundos de Investimento para poder apresentar ao Comitê de Investimentos um extrato
detalhado,  com  o  montante  de  recursos  aplicados  atualizados,  tendo  por  base  o
fechamento do mês, por isso justifica não ter, ainda, um extrato oficial das aplicações. Os
Conselheiros  manifestaram  que  irão  aguardar  os  dados  oficiais  de  fechamento  para
poderem  opinar,  e  que  se  não  houve  alteração  nas  aplicações  do  antigo  Gestor,
entendem que os  investimentos  estão  adequados  para  o  cenário  econômico atual,  e
buscando atingir  meta.  Também foi  tratada a questão de participação no curso a ser
realizado pela Gestor Um, na cidade de Porto Alegre, nos dias 17 e 18 de setembro,
ficando definido que os Conselheiros Saulo e Mauro é que irão participar.  A próxima
reunião fica agendada para o dia vinte e seis de setembro de 2019 às 14 horas. Nada
mais havendo a tratar a reunião foi encerrada. Eu, Conselheiro Daniel, lavrei e digitei a
presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será  devidamente  assinada  por  todos  os
presentes.


